



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico actúa en el arroyo innominado en Miera

Nota de prensa

24 de junio de 2024- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha iniciado los trabajos de mantenimiento, conservación y mejora en el arroyo innominado en las inmediaciones del barrio de la Veguilla, en el término municipal de Miera.

Las actuaciones se ejecutan en un tramo de unos 20 m y cuentan con un presupuesto inicial de 7000 €. Las labores principales consisten en en la estabilización de la margen izquierda, así como en el desbroce y adecuación de la vegetación presente en el cauce.

El objetivo de estos trabajos es evitar desprendimientos en el cauce, ya que la margen izquierda del arroyo innominado se ha visto afectada por la erosión provocando un desprendimiento sobre el cauce del arroyo.

Estos trabajos se realizan a través de la empresa pública Tragsa dentro del Programa de mantenimiento y conservación de cauces que desarrolla la Confederación Hidrográfica del Cantábrico fuera de las zonas urbanas, ya que en las zonas urbanas las labores de conservación y mantenimiento de cauces son competencia de los ayuntamientos.

Hasta el 1 de junio de 2024, en Cantabria, la inversión realizada en trabajos de conservación y mantenimiento de cauces ascendió a 410 079,42 euros, distribuidos en 31 actuaciones en 23 municipios.



Localización de las actuaciones



Desprendimiento de la margen izquierda del arroyo



Vegetación acumulada en el cauce



Trabajos de desbroce de la vegetación en el cauce del arroyo



Trabajos de estabilización del talud de la margen izquierda